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OGGETTO: SEDUTA DEL 14.04.2023   
  

 

L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno QUATTORDICI del mese di APRILE alle ore 17.00 in Lucca 

nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di 

Gestione, nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente 

ordine del giorno.  

  

    
      
  ORDINE DEL GIORNO  
  

1. Comunicazioni del Presidente  
2. Approvazione verbale seduta precedente  
3. Caccia di Selezione: determinazione 
4. Selvaggina: determinazione 
5. Caccia al Cinghiale: determinazione quote 
6. Varie ed eventuali  

 

Presenti: Onesti, Della Nina, Dati, Fontana, Giannecchini, Pellegrini, Vannucci,  
  
Presenti in collegamento da remoto:,Alberigi, Del Chiaro, Pelliccioni  
     
Assenti giustificati:  
  

Assenti non giustificati:   

  
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti  
  
Partecipano alla seduta:   
  
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo  
  

  

Alle ore 17.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta.  

  
  
  

Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG  
  

Comunicazioni del Presidente  
  

Onesti dice delle problematiche con le GGVV per la consegna ai CDS dei capi di selvaggina prelevati in 

art.37. Dice inoltre della obbligatorietà del conferimento ai CDS nel rispetto della normativa vigente. 

 

Pellegrini chiede di documentare la norma o le disposizioni di consegna ai CDS dei capi. 

 

Onesti continua informando della richiesta fatta all’Unione dei Comuni della Garfagnana di poter 

utilizzare le GAV per la gestione del CDS di Camporgiano, in modo da iniziare ad utilizzarlo per gli 

interventi in art.37. GAV che avrebbero dichiarato la disponibilità.                                                                                                                       
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-Dice poi della riunione della commissione bilancio con la presenza del revisore dei conti Dott. Modena 

fresco di nomina.                                                                                                                                                                                

-A breve sarà indetta una ulteriore commissione bilancio per la presentazione del bilancio preventivo 

2023 e consuntivo 2022.                                                                                                                                                                          

- Circa la richiesta di alcuni consiglieri di poter accedere al protocollo, fa presente della necessità di 

concordare una procedura d’accesso, rispettando le indicazioni fornite dall’avv. Mosti a cui era stato 

chiesto un parere. Il consigliere Vannucci chiede chiarimenti sul comportamento da tenere 

sull’approvazione del bilancio, dai consiglieri in carica da agosto 2022 in poi.  
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG  

  

Approvazione verbale seduta precedente  
 

Onesti chiede se ci sono osservazioni e visto che non ci sono mette in votazione l’approvazione del 

verbale del   14/04/2023.  Favorevoli 9   Astenuti 1 (Dati) Contrari nessuno.  
  

FAVOREVOLI  CONTRARI  ASTENUTI  
Onesti    Dati  
Alberigi     
Del Chiaro     
Della Nina      
Fontana      
Giannecchini      
Pellegrini      
Pelliccioni   
Vannucci   

 

                Il Comitato con voto di maggioranza approva  
           
 
               

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG  
  

  
Caccia di Selezione: determinazioni  

 
Onesti dice della richiesta di disponibilità ad effettuare trasporto dei capi prelevati in art.37 fatta a due 

ditte conosciute e della differenza rilevante dei costi richiesti. Una ditta chiede 200 euro a trasporto 

più 50 euro a capo non specificando se comprensivo di iva o meno. L’altra ditta chiede 100 euro a 

viaggio per una percorrenza massima di 50 km, 150 euro a viaggio per percorrenza maggiore di 50 km, 

iva esclusa.                            

 

Della Nina spiega come avviene il servizio in art.37 e sui doveri delle GGVV che dovrebbero conferire i 

capi prelevati ai CDS, il più delle volte impossibilitati a farlo in mancanza di un mezzo idoneo. Da qui la 

necessità, vista l’urgenza di esecuzione di interventi di contenimento/controllo di dotarsi di un 

trasportatore da attivare alla bisogna.                                                                                                                                                              

 

Pelliccioni chiede di quantificare l’impegno di spesa necessario.                                                                                  

 

Onesti dice dell’impossibilità di poterlo quantificare al momento. 

 

Si mette in votazione l’incarico di trasportare i capi prelevati alla ditta Pedreschi Orlando.                                    

  

Pelliccioni chiede di fare una dichiarazione di voto, annunciando il suo voto contrario per mancanza di 

chiarezza degli impegni di spesa. 
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Alberigi risulta non collegato 

 

Si passa alla votazione; 

Favorevoli 7 Astenuti nessuno Contrari Pelliccioni – Pellegrini. 

 
 

FAVOREVOLI  CONTRARI  ASTENUTI  
Onesti   Pellegrini  
Dati   Pelliccioni  
Del Chiaro      
Della Nina      
Fontana      
Giannecchini      
Vannucci     

  

Il Comitato con voto di maggioranza approva  

 

Corso misuratori Biometrici 

 

Onesti dice della proposta del Tecnico Luccarini per effettuare un corso di Misuratori Biometrici alle 

specie capriolo-daino-muflone-cervo. La richiesta è di 85 euro + iva per ogni ora di corso. Il corso sarà 

tenuto nelle date del 4/9/12 maggio pv. Dalle ore 20,30 alle ore …. E vi potranno accedere tutti gli 

abilitati alle varie specie. Per la partecipazione al corso è richiesto un contributo di 10 euro per specie, 

da versare all’atto dell’iscrizione. 

 

Alberigi risulta non collegato 

 

Si mette in votazione la proposta; 

favorevoli 7 contrari nessuno astenuti 2 Pelliccioni – Pellegrini. 
 

FAVOREVOLI  CONTRARI  ASTENUTI  
Onesti    Pellegrini 
Dati    Pelliccioni 
Del Chiaro      
Della Nina      
Fontana      
Giannecchini      
Vannucci     

  

Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 

 Quote caccia di selezione. 

 

Onesti dice della risposta da parte della Regione delle quote proposte dalla commissione in special 

modo quelle relative ai distretti posti in area non vocata.                                                                                                        

-Si apre un acceso dibattito sulla necessità di rispettare quanto pervenuto oppure sulla autonomia di 

decidere le quote, propria dell’ATC.                                                                                                                                                   

 

Il consigliere Alberigi è di nuovo collegato.                                                                                                                              

  

Vannucci propone che a decidere il contributo per la gestione sia il CDG.                                                                      

 

Dati propone una cifra indicativa di 5 euro per ogni distretto in cui ci si iscrive.  

 

Visto la difficoltà di addivenire ad una proposta univoca si propone di rimandare l’esame delle quote 

alla commissione caccia di selezione. 
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Si mette in votazione di rimandare all’esame della commissione il punto. 

Favorevoli 10 contrari nessuno astenuti nessuno. 
 

FAVOREVOLI  CONTRARI  ASTENUTI  
Onesti     
Dati     
Del Chiaro      
Della Nina      
Fontana      
Giannecchini      
Pellegrini     
Pelliccioni   
Vannucci   

  

Il Comitato all’unanimità approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG  
 
 

Selvaggina determinazioni 

 

Onesti dice del problema “Aviaria” che ha colpito il territorio della nostra ATC e dell’impossibilità 

stante la situazione di effettuare immissioni di selvaggina. Informa poi della rinuncia alla fornitura di 

160 fagiani da parte della ditta Borzacchi, causa ritardi di ritiro da parte nostra. La mancata fornitura 

dei 160 capi potrebbe essere conguagliata con le immissioni estive. 
 

   
    

Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG  
 

 Caccia al cinghiale – determinazioni quote 

Vista l’ora e gli impegni di alcuni consiglieri per i censimenti al cervo, si propone di rimandare al 

prossimo  
Comitato 

 
 
 

Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG  
 
 

Varie ed eventuali 

 
Il consigliere Pellegrini chiede di mettere a verbale la richiesta della registrazione della seduta del 

comitato. 
 
  

 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.50  

 
 

               IL REDATTORE                                                                        
              Danilo Della Nina                                      

Il PRESIDENTE  
                                                 Pietro Onesti   
  

  

  VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 27.04.2023  


